

LTW26-2-Krüger Ole Krüger

Tagesordnungspunkt: 6.2.2. Listenplatz 2

Listenplatz:

2

Alter (am 24.01.2026) (Angabe empfohlen):

42

Familienstand:

In fester Partnerschaft lebend

Kinder:

2

Wohnort:

Rostock

Chatbegrünung (Nutzer\*innenkürzel):

@kruegeol

Meine Homepage:

<https://ole-krueger.de/>

Social Media Accounts:

Instagram, Bluesky, LinkedIn, Facebook

Ehrenamtliches Engagement:

Mitgliedschaften: Schulförderverein Goethe Gymnasium

Ludwigslust; Europa-Union MV; GRÜNES Forum

Selbstverwaltung e.V.; Wir sind der Osten!; Internationaler

FC Rostock; Heinrich Böll Stiftung MV; Peter Weiss Haus  
als Genossenschaftler

Interessen und Hobbies:

Schach, Gitarre, Skateboard, etc...

Für meine Kandidatur habe ich offizielle Voten von (z.B.

Kreisverband, LAG)....:

KV Rostock



Kreisverband:

Rostock

Mitglied seit (Jahr):

2011

Bündnisgrüne Funktionen/Mandate:

Landesvorsitzender

Beruf/Tätigkeit:

Germanist

frühere/aktuelle  
Geheimdiensttätigkeit:

Nein

Falls ich für Grüne MV in den  
Landtag einziehe, verpflichte ich  
mich den satzungsgemäß  
erforderlichen Mandatsträgerbeitrag  
(siehe Satzung)abzuführen.:

Ja

## Meine Themenschwerpunkte

Demokratie

Nachhaltiger Tourismus

Bevölkerungsschutz

## Selbstvorstellung / Motivationstext (Pflicht)

Liebe Freund\*innen,

unsere Partei hat schwere Monate durchleben müssen, in denen wir alle gemerkt haben, dass wir nicht stark sind, wenn nicht alle an einem Strang ziehen. Der Landesvorstand hat den notwendigen Zusammenhalt gefunden und euch verantwortungsvoll die Möglichkeit eröffnet erneut darüber zu entscheiden, wie wir in den kommenden Wahlkampf gehen wollen. Ich stelle mich erneut eurem Votum für den zweiten Listenplatz, weil ich diesen Zusammenhalt und dieses

Verantwortungsbewusstsein nicht nur in unser Kandidierenden-Team, sondern auch in den Landtag tragen möchte.

Denn: Jede Wahl ist eine Richtungsentscheidung, aber die kommende entscheidet nicht zwischen „eher Links“ oder „ein bisschen Rechts“, sondern zwischen „Nach-Vorne“ und „Weit-Zurück“. Ich will mit euch die Menschen wieder mit der Leidenschaft anstecken, die es braucht, um unsere Zukunft nicht nur zu ertragen, sondern zu gestalten. Lasst uns die Menschen im Land wieder daran zu erinnern, dass Mecklenburg-Vorpommern ein Land voll Chancen und ungenutzter Potentiale ist.

Ja: Der Klimawandel sorgt für Wetterextreme, der Rechtsruck in der Gesellschaft bedroht unseren gesellschaftlichen Zusammenhalt und steigende Lebenshaltungskosten setzen die Menschen unter Druck. Aber: Klimawandel, Rechtsruck und hohe Preise sind von Menschen gemacht und können auch von ihnen gelöst werden.

Politik ist nichts was „die da oben“ für „die da unten“ machen. Politik ist kein reiner parlamentarischer Vorgang. Politik wird überall dort gemacht, wo Menschen zusammenkommen und nach Lösungen suchen. Auf Marktplätzen, an Stammtischen oder auch an Haustüren.

Ich möchte mit euch dieses Jahr an all diesen Orten sein. Die Gespräche führen. Für unsere Lösungen werben. Unsere lebendige, vielfältige Gesellschaft wird umso stärker zusammenhalten, umso bewusster uns wieder wird, dass Herausforderungen gemeistert und nicht stumpf ertragen werden müssen.

Wir stehen als Bündnispartei für Lösungen, die wir gemeinsam mit den Menschen erarbeiten, die wir einbeziehen und nicht vor vollendete Tatsachen stellen. Wir führen Wahlkampf, weil sich unsere Welt im Wandel befindet. Immer schon und jetzt mehr denn je. Lasst uns die Stimme sein, die zeigt, dass Politik und Gesellschaft nur auf Augenhöhe gemeinsame Ziele erreichen können. Wir wollen die Freiheit, die unser Grundgesetz garantiert nutzen. Zum Wohle für uns und die kommenden Generationen.

Dafür bitte ich um eure Unterstützung!